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    Mes jeunes frères, ne vous saisissez pas de ces filles aux yeux bleus. Elles mènent ce jeu 

aujourd'hui pour vous éloigner du Dieu de votre salut. Elle a été longuement éduquée afin que 

lorsque que le jour viendra où sera tendre avec vous, elle vous aveugle par-là-même afin que vous ne 

compreniez pas ce qu'elle fait. 

 

   Elle vous fera croire que « nous venons juste de réaliser que nous devons vivre comme un seul 

peuple ». Et vous, encore aveugles, vous direz : "Oui, oui, c'est vrai !". Mais non ! Comprends ce 

qu'elle veut dire en fait : « Le temps est venu, maintenant, que je te fasse croire que je suis 

amoureux de toi. Je vais t'épouser. Tu m'épouseras. Mais tu vas aller en enfer. Je vais essayer de 

VOUS SÉDUIRE, de travailler sur votre propre nature. Je me mettrai nue devant vous ». Réfléchissez ! 

Il leur donna la femme pour les corrompre. C'est ici, dans votre Bible. 

 

   Mes frères bien-aimés, je vous dis : fuyez-la ! C'est une Dalila universelle ! C'est ainsi qu’elle est 

nommée dans votre Bible. Voyez comment Dalila a trompé Samson, l'homme le plus fort ? 

 

    Pourtant tu es l'homme le plus fort. Pourtant tu es l'homme le plus sage, mais personne ne t'a 

ramené à la sage sagesse de toi-même et à la force qu'elle produira pour forcer les autres à 

succomber à tes pieds. Ce petit atome, Dieu l'a extrait de toi pour t'enseigner ces choses. 

 

   Il n'y a rien de secret, maintenant, à leur sujet. Dieu a révélé ce secret. […] 

 

   Ils ont été créés différents de vous pour vous attirer. Leur père, Yacub, qui les a conçus, fut le 

fondateur de l'attraction et de la répulsion par l'apparence. Et maintenant, c’est le seul moyen qu'il a 

pour que ses serviteurs vous attirent. Et donc ils l'utilisent, pour que vous attirez en enfer avec eux. 

 

   Ils savent qu'ils ne peuvent pas vaincre le Dieu noir. Ils le savent. Parce qu'Il les a créés. Alors Yakub 

dit à ses femmes : « Allez, maintenant, et attirez-les, tentez-les, pour qu'ils croient avec nous et qu'ils 

méritent le feu de l'enfer comme nous ».  

 

L'histoire de Samson et Dalila. Elle se trouve dans la Bible au chapitre 16 des Juges. 

 



Juges 16 : 4-5 dit : 

 

    « Et il arriva ensuite qu'il aima une femme dans la vallée de Sorek, dont le nom était Dalila. » 

 

   Les seigneurs des Philistins s'approchèrent d'elle et lui dirent : "Attire-le, vois où est sa force, et par 

quel moyen nous pourrons le lier ; et nous te donnerons chacun de nous onze cents pièces 

d'argent. » 
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    My young brothers, do not grab these blue-eyed gals of his. They are doing this today to get 

you away from the God of  your salvation. The girl has been taught a long time, so when this 

day comes that she will sweet-heart with you and she will blind you to the knowledge of the 

time so that you won't recognize what she is doing.  

   She will make you think that "We just now realized that we have to live as one people". 

And you, yet blind, you will say, "Yes, Yes, that's right!" But No! Understand what she means 

-- that "The time has arrived, now, that I will make you to think that I'm in love with you. I 

will marry you. You will marry me. But you are heading for hell. I will try to ENTICE YOU, 

work on the very nature of you. I will go nude in front of you." Think over that! He gives 

them the woman corrupting themselves. That's here, in your Bible.  

   My beloved Brothers, I say Flee from her! She's a Universal Delilah! That's what that was 

put in your Bible for. See how Delilah deceived Samson, the strongest man?  

    You are, yet, the strongest man. You are, yet, the wisest man, but no one has brought you 

back to the wise wisdom of yourself and the strength that it will do and produce others to 

succumb at your feet. This little atom, God raised up from you to teach you these things.  

   There is nothing secret, now, about them. God has revealed the secret of them. And that 

secret is in the head of the man you are looking at now.  

   They are made un-alike to attract you. Their father, Yacub, who made them, he was the 

founder of  un-alike attracts and like repels. And, now the only way that he can get his people 

to attract you. And so they are using it, boldly, today, to get you to go to hell with them.  



   They know they can't over come the Black God. They know that. Because He made them. 

So he tells his women, "Go, now, and attract them, tempt them, so that they will believe with 

us and become deserving of hell fire like we are. This is what he's doing.  

The Story of Samson and Delilah  

Found in the Bible at Judges, Chapter 16.  

Judges 16: 4-5 reads:  

    "And it came to pass afterward, that he loved a woman in the valley of Sorek, whose name 

was Delilah."  

   "And the lords of the Philistines came up unto her, and said unto her, Entice him, and see 

wherein his strength lieth, and by what means we may bind him; and we will give thee every 

one of us eleven hundred pieces of silver." 

 

 


